

Herausgeber:

Pressestelle Tel.: 0221 757-1802 Fax: 0221 757-391802 E-Mail: <u>presse@devk.de</u> www.devk.de www.facebook.com/devk

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 09.08.2023

DEVK heißt Azubis willkommen

Der Versicherer DEVK freut sich über Verstärkung. Bundesweit bildet das Unternehmen dieses Jahr über 130 Nachwuchskräfte aus. Allein in der Kölner Zentrale sind im August 22 Azubis ins Berufsleben gestartet.

Ausbildung, Studium oder doch Theorie und Praxis verbinden? Auf diese Frage haben die Bewerberinnen und Bewerber eine Antwort gefunden, die die DEVK seit Monatsbeginn ausbildet. In der Zentrale an der Riehler Straße beginnen zehn Nachwuchskräfte eine Ausbildung zu Kaufleuten für Versicherungen und Finanzanlagen. Eine Berufsstarterin lässt sich zur Kauffrau für Büromanagement ausbilden. Weitere elf Menschen haben sich für einen Mix aus Theorie und Praxis entschieden und ein Duales Studium begonnen. Entweder in der Fachrichtung Informatik oder Risk & Insurance.

Bundesweit über 130 Auszubildende

Auch in 16 der 19 DEVK-Regionaldirektionen hat das neue Ausbildungsjahr bereits begonnen; drei starten am 1. September. In vielen Regionaldirektionen sind Ausbildungsstellen unbesetzt geblieben, in der Kölner Zentrale sind die Kapazitäten ausgeschöpft. Bundesweit beginnen im August über 130 Azubis ihren beruflichen Werdegang bei der DEVK. Insgesamt erreicht der Versicherer eine Ausbildungsquote von fast zehn Prozent – ein im Branchenvergleich sehr hoher Wert.

Einführungsprogramm

Die Auszubildenden lernen zu Beginn im Onboarding das Unternehmen und viele Kolleginnen und Kollegen kennen: "Ich freue mich auf die ersten Wochen der Einarbeitung. Die Atmosphäre ist sehr herzlich und alle geben sich große Mühe", meint Noah Anglano, angehender Kaufmann für Versicherungen und Finanzanlagen. Nach den ersten drei Wochen geht es für die 22 Nachwuchskräfte



der Kölner Zentrale gemeinsam mit ihren Betreuerinnen und Betreuern ins Sauerland zu einer Kennenlernfahrt.

Nachwuchs gesucht - mit guten Perspektiven

Auch die Versicherer haben mit dem Mangel an qualifiziertem Personal zu kämpfen. Wenn die sogenannte Baby-Boomer-Generation in Rente geht, wird sich dieser Trend verstärken: "Wir verlieren aktuell bundesweit rund 260 Mitarbeitende im Jahr. Davon verlassen uns allein 60 Beschäftigte, weil sie in den Ruhestand gehen. Diese Zahl wird bis 2027 stabil sein und steigt danach deutlich an", so Matthias Kroppen, Leiter Hauptabteilung Personal der DEVK. Junge Menschen, die sich für die Ausbildung bei einem Versicherer entscheiden, haben also gute Perspektiven, übernommen zu werden.

Weitere Informationen zur Ausbildung bei der DEVK gibt es unter www.devk.de/ausbildung.

* * *

Seit über 135 Jahren legen Versicherte in Deutschland ihre Risiken des Alltags vertrauensvoll in die Hände der DEVK Versicherungen. Von Eisenbahnern für Eisenbahner gegründet kümmert sich die DEVK heute um bundesweit rund 4,2 Millionen Kundinnen und Kunden mit mehr als 15,3 Millionen Risiken in allen Versicherungssparten. Insgesamt krempeln rund 7.500 Menschen im Innen- und Außendienst die Ärmel hoch, um schnell und tatkräftig zu helfen. Zusätzlich sind die Sparda-Banken seit vielen Jahren verlässlicher Partner. Nach der Anzahl der Verträge ist die DEVK Deutschlands viertgrößter Hausrat- sowie fünftgrößter Pkw- und sechstgrößter Haftpflichtversicherer.

Kontakt: DEVK Versicherungen, Yannick Schwiperich, Riehler Straße 190, 50735 Köln, Tel. 0221 757-2739, E-Mail: yannick.schwiperich@devk.de